



ENQUÊTE

Un drame qui se double finalement d'un autre. L'auteur du meurtre du petit Christ Mboundou Mbadinga, dimanche soir à Lambaréné (L'Union d'hier), est un malade mental de 24 ans. Ce qui repose, tragiquement, la sempiternelle question de ces personnes en divagation dans les rues de nos villes.

Page 7

DRAME

Un ressortissant nigérien, Dakar Hibrabim, faisant office d'assistant du conducteur d'un camion plateau, est mort le week-end écoulé après que le véhicule s'est renversé à l'entrée d'un pont, au village Engongom, dans l'Abanga-Bigne. Gravement blessé, le conducteur a été évacué vers Libreville.

Page 7

ENTRETIEN

Dressant le bilan de la récente visite d'Etat en Chine du président Ali Bongo Ondimba, le nouveau chef de la diplomatie gabonaise Hermann Immongault juge, à L'Union, que "la relation bilatérale Chine-Gabon entre dans une nouvelle ère d'exploration de projets concrets à forte valeur ajoutée".

Page 4

CHALEUR ET PROXIMITÉ

À la veille d'un séjour à Londres, qui culminera avec le couronnement, samedi, de Charles III, le président Ali Bongo Ondimba était hier à Ntoum et Kango, communiant ici avec les populations qui lui ont renouvelé leur attachement après l'épreuve qu'il a subie, inaugurant là l'agence de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (CNAMGS) et le nouvel hôpital.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Que ne raconte-t-on pas sur le Gabon à propos de tourisme ? Que le pays est trop cher, qu'il n'y a rien à "vendre".

Les spécialistes du tourisme viennent de proposer - mieux vaut tard que jamais - un excellent produit, "Vision gorille de l'Ouest" qui mettra le pays sur orbite. À condition d'y croire et de s'y mettre...

Dans tous les cas, cette trouvaille est à saluer. D'ailleurs, une telle idée de la part de professionnels ga-

bonais n'est point surprenante. Faites un tour aux Archives nationales et vous découvrirez avec surprise qu'en matière de textes et lois, on est les meilleurs au monde à les élaborer. Mais le hic, c'est de passer à l'acte, à l'action. Et on sait là où ça se termine. Mais là, là, là, il faut y tenir, il faut y aller jusqu'au bout. Le Rwanda, pour ne pas le nommer, est connu dans le monde entier grâce à ses gorilles de montagne. Des scientifiques, des touristes "grands amis des animaux" se rendent là-bas pour les découvrir et les étudier. Ces mouvements font non seulement la renommée de minuscule pays pauvre en ressources du sous-sol mais

lui apportent beaucoup de devises. Or, nous avons chez nous la population d'éléphants la plus importante de la Planète. Sans oublier une faune et une flore des plus riches. C'est dire que l'offre touristique existe. Dommage que pendant longtemps, on ait pensé seulement aux ressources extractives. Alors, maintenant que les professionnels ont déblayé le terrain, que dit-on et que fait-on maintenant ? On bouge ou on croise encore les bras ?

N'est-ce pas qu'on parle de diversification de notre économie ? Eh bien en voilà une piste à ne point négliger quoi.

...MAKAYA